



# チーム佐川 監督メッセージ

No.13

## 「行政視察」

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

佐川町に行政視察に訪れていただけの自治体、議員の方々が少しずつ増えてきています。では、佐川町の何を視察に来られているかという、一番多いのが「自伐型林業」の取り組みであり、あわせて地域おこし協力隊の採用方法や役割についてもよく聞かれます。それ以外では、集落活動センターの取り組みや、移住促進に関する事も聞かれることがあります。町長に就任してもうすぐで2年になりますが、新しく取り組む事業もあり、仕事量が増えた中でも職員のみんが一生懸命仕事に取り

組んでくれているからこそ、行政視察を受け入れられる自治体となっており、職員には大変感謝をしています。

先日は兵庫県豊岡市から6名の市議会議員の方々が視察にお見えになりました。ほぼ、丸一日佐川町に滞在していただき、午後の視察(集落活動センターほか)、夜の懇親会、翌日午前の視察・勉強(自伐型林業)と佐川町の取り組みとおもてなしの心をしっかりと受け取っていただきました。佐川町にもたくさんお金を落としていていただいたようで、笑顔と感謝の絶えない二日間となりました。ありがとうございます。

〇月〇日晴れ  
涼  
堀見和道

